



Alternativantrag

der Fraktion der SPD

zu „HVV-Preiserhöhung ablehnen“ (Drs. 19/1639)

ÖPNV-Tarife kundenfreundlich gestalten

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag bittet die Landesregierung, sich für folgendes einzusetzen:

1. Die Landesregierung wird aufgefordert, einen transparenten Nordtarif mit fairen Tarifzonen und durchgängigem Fahrkartensystem für Hamburg, Schleswig-Holstein und den Norden Niedersachsens zügig auf den Weg zu bringen. Tarifierhöhungen aufgrund der Einführung des Nordtarifs sind zu vermeiden.
2. Fahrten mit Kindern sollen beim Tarif der Nah.SH mit dem HVV gleichgestellt sein.
3. Wenn Tarifierhöhungen sich als unabwendbar erweisen, soll die Obergrenze die Inflationsrate des jeweiligen Vorjahres sein.

Kai Vogel
und Fraktion